
オール東北コンテスト意見集 
管内局 
○ 充分な時間がとれなかったが、コンディションも良くなかったようです。又、参加局が著しく少な

かったのではと思っております・ 
○ ありがとうございます。楽しませてもらいました。出来ましたら電話級だけにかぎるとのルールも

設けて欲しいです。 
○ 集計ご苦労様です。昨年よりスコアーがのびませんでした。日頃の自己訓練がおろそかのようです。 
○ 集計ご苦労様です。全般にコンディションが悪く昨年より局数が伸びませんでした。 
○ 徹夜で頑張ったのに、参加局が少なく、しかも、殆どの局が ALL  JA  TEST の常連でした。
新人をたくさん養成してください。 

○ 会津若松市との合併で無くなる北会津村から QRV ! マルチで参加予定だったのですが、14MHz
で原因不明の回り込みトラブル。21MHz以上では 0 QSOだったのでシングルバンドでログを
出します。 

○ 短時間の参加しか出来ませんでした。! 
○ 用事があり少しの時間しか参加できませんでした。 
○ 21/28MHzは全くダメでした。7MHzに長居をしてしまったようです。参加局も少なくなったよう
ですね。来年も宜しく。 

○ 当初 7MHz シングルバンドで参加する予定でしたが、結果的には他のバンドにも出てしまいまし
た。オールバンドでエントリーします。日曜日午前の 14MHzは期待はずれでした。 

○ 集計ご苦労様です。初めて参加しました。朝方は寒くてたまりません。 
○ 時間的な問題で、今回はオリンピック精神を発揮します。 
○ 次回はぜひ E-Logでの提出を認めて下さる様お願いします。最近はほとんど、国内外共 E-Logの
コンテストが多く参加しやすくなっています。 

○ 4月 19日は、風が強く準備していた 8エレスタックを上げることが出来なかった。オール東北は
結果に少し期待。アローラインは岩手通信には効果的だったような気がする。翌 20日朝は、風が
余り少なかったのでWDPと八木を１枚上げた。県北の方には、サービスできず自分のポイントも
雨の中コンテストを楽しむ事が出来た。 

○ 21MHz帯のコンディションがまだ上がっておりませんので、「さびしい」運用となってしまいまし
た。しかし、PHのみでサービスする局もいないと盛り上りがないと思い参加しました。 

○ 参加局が少なく残念でした。 
○ 久しぶりに 21MHzに出てみました。 
○ 集計ご苦労さまです。全く寂しい限りのコンテストでした。各支部、各クラブに全面協力依頼をし

て頂きたい。 
○ 何とかハンディー機で参加できました。ごくろうさんです。 
○ TNX  FB  CONTEST  !  ! 
○  今年もオール東北コンテスト参加しましたがコンディションが良くなく昨年より少しだけ局数が
増えたくらいだけです。 

○ 144MHz 帯呼出周波数を、頻繁に使用している社団局がいた。参加ステッカー等を発行したらど
うか。(継続意欲がわき参加局が増える?) 



○ 集計ご苦労様です。マルチバンドで電波を出しましたが 7Ｍシングルバンドとして提出します。他
のバンドはチェックログです。 

○ 昨年（Ｈ15）に運用者が無かった、双葉郡（07015）移動しました。国内・近隣アジアの QRMで
３時間であえてダウン!  1st双葉郡・1st広野町の声でがんばれました。一般の移動サービスの方
がたくさん呼ばれるのではないでしょうか？でも・・・集計ご苦労様です。電子ログ提出を要望し

ます。 
○ 久し振りのログ提出です。 
○ 4月の割には風が冷たく外での作業は少し時間がかかった。 
○ 理系の大学のクラブ局なのに部員が少ない！ 今回はＹＬが頑張ってくれました！ 
○ ご苦労様です。毎年楽しみにしています、末永く宜しくお願いいたします。 
○ 規約どおり、「CQコンテスト」ではなく「CQオール東北コンテスト」と言い続けるが大変でした。
単純に「CQコンテスト」と言っている方も大勢いました。細かいことを言うと規約違反ではない
でしょうか。まじめに規約どおり運用した私は局数も伸びず、呼吸器系が疲れました。 

○ クラブ局の方に力が入ってしまい、自局はおろそかになってしまいました。相変わらず若い方がい

ない。 
○ 栗原市誕生前の最後のコンテスト移動、場所探しに 2時間くらいかかりました。ローパンド用のＦ
Ｔ817 はファイナルが飛んで 0 QSO、 高台でしたので、50 メガ、430 メガが結構で来ました
が、局数が少ないです。 

○ 今回は移動運用でした。天候は晴れていましたが、風が強く設営撤収が大変でした。桜の開花も重

なったせいでしょうが、少し各バンドが淋しかったような気がします。 
○ QＲＰ部門もあればと思います。 
○ 集計ご苦労様です。7MHzの夜、HFのハイバンドの Condxが悪く残念、でも楽しめました。 
管外局 
○ ローカルコンテスト大好きです。ローカルコンテストの灯を消さないで下さい。これからも頑張っ

て下さい。 
○ 今回はコンピュータ Log ソフトを JARL 形式に変更した物での提出をしていますが来年からはぜ
ひとも電子メールでの Logを受付ていただきたい。JARLコンテスト同様にしてほしいということ
です。よろしくお願い致します。 

○ ハイバンド(21、28MHz)は全く聞こえませんでした。電子ログの受付もご検討下さい。 
○ 私的には都合をつけたのですが、公的に 18日朝のお宮掃除で 1時間程出れませんでした。そのせ
いかは、分かりませんが交信局数が昨年より減っています。 

○ HI BANDの CONDXが悪く残念でした。いつも QSOありがとうございます。来年の仙台総会に
は是非行こうと思っています。 

○ ハイバンド開けず少ない交信でしたがオールバンドで提出します。 
○ 日曜日に所用がありフルタイム参加できなかったことが残念です。 
○ 部分的に参加しました。集計審査ご苦労様です。 
○ 時間が無く夜と朝だけでは、参加局が少なく CONDXも最悪でした。 
○ コンディションが悪く、28MHzはきこえなかった。それにしても参加局が少ない。 
○ 楽しく参加させて戴きました。ありがとうございました。 



○ 初めて参加しました。QSOいただいた各局ありがとうございました。このコンテストは e-mail受
付はなぜないのですか?是非ご検討ください。 

○ 17 日の 1.9 3.5MHz 共コンディションが開けて結構楽しむ事ができました。18 日のハイバンド
は当地では最悪のコンディションとなりました。 

○ オール東北コンテスト始めての参加でした。 
○ お世話になります。少ない交信ですが申請しました。次回も楽しみにしています。 
○ お世話になります。 
○ 今回は Condxが悪く 28MHzはおろか 21MHzも NGでした。次回に期待します。参加各局お疲
れ様でした。 

○ 昨年に比べホスト局が少なかったような感じがします。 
○ 集計ご苦労様です。今回は 4/17夜間の 7MHzが飛ばない為、前回とは異なったパターンで作戦を
立直しました。その為、4/19終了間際までリグのダイアルをフルに回して 7MHzをワッチしてい
ました。 

○ オールバンﾄﾞでの参加予定がが、14メガから上は開けず。ローバンドのみとなりました。 
○ 集計ご苦労様です。コンデイションが余り良くなかったかと思いましたが、楽しく参加できました。

また、参加宜しくお願いします。 
○ コールサインの確認に時間を要する局が散見された。呼出局は交信後 TU  DE コールサインをな
るべくお願いしたい。 

○ 楽しく参加させて頂きました。 
○ 土曜日の夜や日曜日の朝の一時、楽しく遊ぶことができました。また来年宜しくお願いします。 
○ ハイバンドは全くだめでした。 
○ アワードのために参加させていだまました。山形が全く聞こえなく(当方だけかと思いますが・・・・)
残念でした 

○ 集計ご苦労様です。 
○ 4/18(日)に 7MHzだけで参加しました。年々参加局が減っていく気がします。 
○ 集計ご苦労様です。 
○ 5エリアから 7(東北)の交信時間が限定されていたようで、不安定な信号ほどスリルがありますネ。
楽しめました また 来年宜しく!  GL 

○ 1時間より参加できずでしたが、チェツクログを兼ねて申請いたしました。 
○ 集計ご苦労様です。14MHzで交信できなかったのが残念でした。 
○ コンテスト処理業務ご苦労様です。とりあえずログだけは提出します。 
○ 10:12JST～11:25JSTは自作 OV-1 (6AK5-6C4)を受信機として使用 6局出来て久し振りに感動し
ました。 

○ 約一時間の参加でした。 
○ 短時間の運用で局数が少なかった。 
○ 仕事が忙しく午前様で帰って少しだけ参加しました。管外局のシングルバンドは無いんですね。

7MHzはノイズだらけ、1.9は遠すぎて聞こえず? 3.5はノイズも無く良かったのですが、少しだけ
寝てしまいました。 

○ QRPでしたが FBにお相手頂き、感謝いたします 



○ 各局交信ありがとうございました。 
○ 時間の都合で 1.9MHzのみの参加に終わりました。各局 TKS 
○ 短い運用時間でした。弱い信号を拾って頂き、ありがとうございました。 
○ 28MHzバンドをネラッテましたが NGでした。次回も QRVしたい 73 
○ 1.9MHzで 1st岩手 宮城&秋田の局とレポート交換ができて喜んでいます。この日 1.9MHzにし
ては、ノイズが非常に少なくコンデションが良かったです。 

○ 短時間、7MHzの CWのみで参加させていただきました。 
○ 参加するという目標を達成することができました。 Emailによるログ受付をしていただけると助
かります。 

○ 1st QSO  JCCを探しました。 
○ もう少し点数が伸びると思っていたのですが、甘くは無かったようです。思いの他 SSB 局が少な
く寂しいコンテストでした。 

○ 久々に1.9用アンテナを調整して出てみましたが街の中の狭い敷地での短縮系では成果はでません
でした。形だけは LOW  BANDマルチエントリーとなり喜んでいます。参加局が減ってしまいま
したね。 

○ CWで他のコンテスト兼用で CQ  TEST を出したら多くの 7エリア局にお声掛け頂き VY TKS 
でも和文局につかまり 10分かかって結局ナンバー貰えず、各局お手柔らかにお願いします。 

○ JN誌の規約説明表記が判りにくい(特に管外局の部門について、ローバンドのマルチなのか、それ
ともシングル部門として存在するのか)また、最近は、殆どのコンテストで E-MAILによる受付を
行っているので検討願います。 

○ 集計ご苦労さまです。 
○ 電子ログによる受付のご検討をお願いいたします。 
○ 来年の今頃は、新市の誕生でにぎやかになりそうですね。 
○ 管外局のシングルバンド部門もお願いしたいと思います。 
○ 7MHzのみで参加しました。 
○ 事務局の皆様には集計ご苦労さまです。今年も参加させていただきました。フルタイム参加はでき

ず 6 局との交信でしたが、ログ提出させていただきます。ホームページが有りながら Email でロ
グ提出できないのが BFです。 

○ 参加相手局探しにタイムロス、淋しい限りのコンテスト状況! 各バンド、CH 独占? 居戻り局の多
さ、ゆずり合う優しさの欠如、余りにも平和ぼけ? の実態に恐ろしさを覚えます。 

○ 集計ご苦労様です。 
○ 集計お疲れ様です。 
○ 所用がありあまり出来ませんでしたが各局さん有難うございました。 
○ 参加局が少ないですね。1局しか QSOできませんでした。 


